## El Diario de Hoy

100.953

44 Págs.

Año XLIV

Nº 15.224

San Salvador, El Salvador, Miércoles 4 de Marzo de 1981.

N. VIERA ALTAMIRANO - Fundador

Crisis Salvadoreña

## 

(Detalles en Página 6)

## Niegan Posibilidades de Diálogo con Opositores

SAN SALVADOR, marzo 23. (Por Ricardo Medina). (ACAN-EFE).— A pesar de que el Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, es partidario de conversar con la Interna-

leon Duarte, es partidario de conversar con la interna-cional Socialista, algunos sectores de la Fuerza Armada no parecen muy dispuestos a aceptarlo, por saberse vencedores en el conflicto. El domingo, en Panamá, la Internacional Socialista pidió a su Presidente, el alemán Willy Brandt, que realizase "la gestión ante el Presidente de los Estados Unidos, que contribuya a la búsqueda de una solución scriftos en al conflictos salvadorano".

Pacífica en el conflicto salvadoreño".

Esta decisión de los socialistas, que reconocen al Frente Democrático Revolucionario (FDR) como

"legitimo representante de la voluntad del pueblo sal-vadoreño", viene cuando nacional e internacional-mente el ambiente no parece favorable al diálogo. La primera posibilidad en la que se especulo con un posible encuentro en la cumbre entre Duarte y Gui-lermo Manuel Ungo, Presidente del FDR, fue la que habían preparado conjuntamente los socialdemócra-tas y los democristianos alemanes que debía concluir

nañana miércoles, con una reunión en Bonn (Alema-nia Federal), entre ambos líderes. Sin embargo, el intento conciliador de los dos parti-dos alemanes fracasó cuando Ungo, desde México, anunció el miércoles que no se entrevistaría con Duarte, ya que éste sólo pretendía "obtener la legiti-

midad para un gobierno cada vez más aislado y delegitimado".

Un día después de que Ungo manifestó que no viajaria a Europa para realizar la programada entrevista, Duarte anunció oficialmente que tampoco asistiria a esa "por razones de trabajo", pero que sigue siendo partidario del diálogo, ahora con la Internacional Socialista, "como, cuando y donde sea, con tal de pacificar el país".

Estas posiciones vienen a coincidir con dos hechos

de pacificar el país".
Estas posiciones vienen a coincidir con dos hechos protagonizados recientemente por los Estados Unidos y Rusia, las dos grandes potencias:
—El Departamento de Estado norteamericano publica el "ilbro blanco sobre la injerencia comunista en El Salvador", y Ronald Reagan manda a dos enviados especiales para que propaguen la versión de los Estados Linidos por Eurona y América.

especiales para que propaguen la versión de los Estados Unidos por Europa y América.
—El Partido Comunista de la Unión Soviética realiza su congreso en el que participan los lideres de Cuba y Nicaragua, países acusados directamente por los Estados Unidos como suministradores de material bélico para la subversión salvadoreña.

A pesar de estos hechos, la Internacional Socialista ha propuesto un diálogo no con Duarte, sino como bien específica el comunicado oficial "ante el Presidente de los Estados Unidos", con lo que descartan a Duarte como interlocutor válido, a pesar de su disposición y de ser el Presidente de la Junta gobernante en El Saovador. Saovador

La primera reacción del Departamento de Estado norteamericano, tan sólo 24 horas después de conocer la resolución socialista, ha sido anunciar el envio de 25 millones de dólares más como ayuda militar, así como mandar 20 nuevos asesores para el ejército salvado-

reño. Corresta ayuda adicional, ya son 40,7 millones de dólares los que en menos de dos meses ha enviado Esta-dos Unidos a la Fuerza Armada salvadoreña, que cuenta ahora con más y mejor material que con el que tuyo que defenderse el 10 de enero cuando la subversión lanzó la "ofensiva general"

-Favor pase a la página 22.

Duarte Declara:

Postergan 2ª Etapa de Reforma Agraria

(Detalles en Página 5).



TITULARES DE EDUCACION CON DIRECTORES.— El Ministro de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, elogió la forma en que la comunidad educativa salvadorena está colaborando con los cambios que impulsa ese Ministerio. Calificó de pequeños los problemas que se han presentado, consecuencia natural de resistencia al cambio de algunos grupos o personas. ecalcó que la reestructuración del Ministerio marcha por buen camino